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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 24.9.2014 

 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt   

Herr Manfred Luckert X   Protokoll Nr.:  

Herr Manfred Desch  X  Datum: 24.09.14 

Herr Günther Görnert X   Ort: Gastraum DGH 

Herr Walter Knöss X   Sitzungsbeginn: 20.05 Uhr 

Herr Jens Schäfer  X  Sitzungsende: 21.35 Uhr 

Herr Wolfgang Bender X   Schriftführer: Siegfried 

Frau Sabine Schudt-Cuda  X   

Herr Werner Siegfried X    

Herr Ralf Ide X    

Weitere Anwesende: Stadtrat Baumgartner  

                                   Bürgermeisterkandidat Ralf Gontrum 

   

Tagesordnung: 

 

 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, sowie Feststellung der Be-

schlussfähigkeit: 

Der OV begrüßt um 20.05 Uhr die anwesenden  OB-Mitglieder, den Stadtrat , sowie den 

Bürgermeisterkandidat Gontrum und stellt  die ordnungsgemäße Ladung und die Beschluss-

fähigkeit fest.  

 Genehmigung des letzten Protokolls (23.4.14): 

Gegen das letzte Protokoll erheben sich keine Einwände, also genehmigt. 

 Wetterfeld-Darstellung im Internet: 

 Manfred Desch sieht sich in diesem Punkt laut Aussage des OV,  alleingelassen  und  nicht   

            in der Lage diese Aufgabe alleine zu bewältigen. 

 Ralf Ide bestätigt, dass er sich noch  nicht eingebracht hat, will dies aber jetzt verstärkt tun. 

            Der OB sieht auch weiterhin die Errichtung einer Homepage als wichtig an, damit für Wet   

            terfeld zeitgemäß geworben werden kann. Der anwesende Stadtrat Baumgartner teilt mit,   

            dass die Stadt selbst auch eine entsprechende Seite erstellt, die dann mit der Wetterfelder   

            verlinkt werden müsste. 
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 Planung Projekte 2014/15: 

 -Geschirrspülmaschine für die Küche im DGH 

            -Türerneuerung  am Haupteingang des DGH 

 Pflegemaßnahmen: 

Die Stadt wünscht, dass städtische Grünflächen und Rabatte von Vereinen gepflegt werden. Dafür 

erhalten die Vereine die Hälfte der offiziellen Kosten der Arbeit. Probleme sieht der OB bei der 

Entsorgung des Grasschnittes  und beim Winterdienst.  

Der OV spricht die Vereine an und will klären, ob Bereitschaft besteht. 

Ferner will der OB wissen, um wieviele Quadratmeter Pflegeflächen es sich handelt, damit man ei-

ne Vorstellung über die Kostenerstattung hat. 

 Kommunikation mit der Verwaltung: 

Der OV beschwert sich über die mangelnde Information durch die Verwaltung.  

Zum Beispiel hatte er von der Umbaumaßnahme im Freibereich am Kindergarten  keine Info. Auch 

dass in Wetterfeld eine Obstpressaktion  durchgeführt werden soll, war ihm unbekannt. Er bittet die 

Verwaltung um mehr Anbindung. 

 Mitteilungen und Anfragen:  

-Seniorennachmittag Kernstadt- der OV beschwert sich, dass er keine Helfer genannt  bekommen 

hat, als er es dem OB gemeldet hat. Der OV hat über seine Frau Helferinnen organisiert. 

-Bürgermeisterwahl- auch hier haben sich noch keine Wahlhelfer gemeldet. Es melden sich aus dem 

OB: Werner Siegfried, Walter Knöss und  Ralf Ide. 

-Reduzierung des Ortsbeirates- nach einer eingehenden Diskussion  über das Pro und  Kontra, 

ergibt sich bei der Abstimmung ein mehrheitliches Votum für weiter 9 Mitglieder. 

-Neubau des Seniorenheimes- laut Aussage des OV wird es noch  in diesem Jahr erstellt. 

-Austragen der städtischen Post durch die Mittelhessenmail- sie wurde als kostengünstiger Dienst-

leister gelobt und daher verpflichtet. Es hat sich aber zwischenzeitlich herausgestellt, dass die Brie-

fe unpünktlich und teilweise sehr verspätet ausgetragen werden. Auch  wird mit dem Austrageda-

tum getrickst, durch  überkleben des alten Datums. Dieses Vorgehen ist nicht hinnehmbar. 

-Osterbrunnen vor der Kirche- Die Landfrauen möchten einen Osterbrunnen errichten. Dazu benö-

tigen sie Material, das etwa 150 € kostet. Über Walter Knöss wird der Antrag gestellt, diese Kosten 

vom Budget des OV zu bezahlen. Nach Diskussion  ergibt die Abstimmung ein 5:1 für die Erstat-

tung. 

-1200 Jahre Gedenkplakette- es wird nach dem Stand  der Umsetzung gefragt (siehe letztes Proto-

koll). Der OV setzt sich mit Bauunternehmer Friedrich in Verbindung, so dass diese Maßnahme 

zum 10jährigen nächstes Jahr umgesetzt werden kann. 

-Wiesengräber- Günter Görnert spricht die  geplante Lage der Wiesengräber an und ist der Mei-

nung, dass es einen besseren Bereich auf dem Friedhof gibt. Es wird ein nochmaliger Besichti-

gungstermin vereinbart: Der OB trifft sich am Sonntag dem 2.11.14 um 11.00 Uhr auf dem Fried-

hof. 
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-Feier des Volkstrauertages- Der OV moniert die geplante Regelung der Kirchengemeinde, dass es 

keinen Gottesdienst mehr gibt, sondern nur noch  eine Feier in kleinem Rahmen auf dem Luther-

berg. Günter Görnert hält dagegen und meint, dass es nicht machbar sei, dass die Pastorin an dem 

Tage vier Gottesdienste hält und dass die geplante Feier auf dem Lutherberg ausreichend sei. 

-Lutherweg- Der Lutherweg geht nach letztem Stand der Verhandlungen von Grünberg über die 

Hohe Straße an den Linden vorbei zum Riehtenberg und dann durch den Wiesengrund zum Hes-

senbrückenhammer von da nach Röthges und Hungen ….Worms. Der OV moniert, dass bei sämtli-

chen Versammlungen des Lutherweggremiums kein Vertreter der Stadt anwesend war, obwohl 

doch immer in Laubach von der Wichtigkeit des Tourismus gesprochen werde.  

 Sonstiges: 

keine Wortmeldungen 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Der OV schließt um 21:30 Uhr die Sitzung. 

 

Ortsvorsteher 

 

Schriftführer 

 

 

 


